

Club Natación Santa Olaya

La cantera deja su sello

Buena participación de los nadadores benjamines, alevines e infantiles en el "Adolfo Carbajosa", que tuvo lugar en el "Oly"

Dani BLANCO

Los canteranos dejaron patente que se encuentran en muy buena forma y que el Santa Olaya puede contar en el futuro con buenos nadadores en sus filas. Los olayistas benjamines, alevines e infantiles tomaron parte el pasado sábado en el "Adolfo Carbajosa", que se disputó en las instalaciones del Santa Olaya. La competición, que sirve a su vez para honrar la memoria del que fuese entrenador del equipo de natación durante tres décadas, reunió a casi un millar de participantes procedentes de los distintos clubes de la región.

En esta cuarta edición, el Santa Olaya estuvo muy presente en casi todos los podios de las distintas categorías con los que contó la prueba, no en vano, obtuvo el primer puesto por clubes con una puntuación total de 845 puntos, aventajando al Grupo Covadonga (525 puntos) y al Asturovi (130 puntos), que fueron segundo y tercero, respectivamente, y completaron el podio por equipos.

Con un total de 28 pruebas, divididas en dos sesiones –matinal y vespertina–, el Santa Olaya logró unos resultados destacados y que dejan abierta la puerta a un futuro esperanzador. En el benjamín masculino, el triunfo fue para el olayista Mario Fernández, mientras que en la categoría femenina, María Clavo e Iris Hernández lograron una meritoria segunda y tercera plaza. El "Oly" también dominó en el alevín masculino gracias a la aportación de Hugo Sánchez, que se alzó brillantemente



Podio de una de las pruebas de la competición "Adolfo Carbajosa", con una gran representación de los nadadores del Santa Olaya. | CNSO

con el triunfo. Menor fortuna hubo en el alevín femenino, donde el Santa Olaya no logró poner a ninguno de sus nadadores en el podio final.

Si lo hizo y con creces en el infantil masculino, donde lo copó por completo. Francisco Macía se subió a lo más alto por delante de Diego Álvarez y Jorge Lara, que quedaron en segundo y tercer lugar, respectivamente. Otro triunfo fue el de Alexa Arredondo, que no encontró oposición en el infantil

femenino. La gijonesa estuvo acompañada por María Barba, que ocupó el segundo puesto.

Si el Santa Olaya destacó con grandes triunfos en las pruebas individuales, también lo hizo colectivamente con las pruebas de relevos. Los olayistas lograron un apretado triunfo en la categoría benjamín, dentro del 4x50 estilos mixto. También el conjunto "B" se subió al cajón al conseguir el tercer puesto. Una categoría por encima, en la alevín, el Santa Olaya fue segundo,

mientras que el triunfo se repetiría en la categoría infantil donde además, logró también el segundo lugar con el equipo "B". La competición se cerró con un nuevo triunfo para los olayistas, en esta ocasión en los relevos 8x50 libre mixto, donde el Santa Olaya finalizó en primer lugar, obteniendo el equipo "B" el tercer puesto. Grandes resultados para pensar que el "Oly" puede mirar con buenos ojos al futuro gracias a su inagotable cantera de talentos.

El Trofeo de la Sidra marca un nuevo punto de partida

D. B. GIJÓN

Un nuevo tramo en el calendario se avecina para el equipo de natación del Santa Olaya. El punto de partida se iniciará el sábado con el IV Trofeo de la Sidra, que tendrá lugar en las instalaciones del Grupo Covadonga. A él acudirán nadadores infantiles, juniors y del equipo absoluto.

Todo comenzará a las 16.30 horas y en la mente de los técnicos y del equipo olayista está fijada esta competición para iniciar un nuevo bloque de eventos que estarán enfocados primordialmente hacia el Villa de Gijón y los campeonatos de España e internacionales de piscina y de aguas abiertas, en los que el Santa Olaya quiere dar el máximo rendimiento posible.

Sin duda el Villa de Gijón, que tendrá lugar en las instalaciones olayistas los días 14 y 15 de medalla –con tres sesiones– es una de las competiciones que más llaman la atención en este momento de la temporada y el equipo de técnicos, encabezado por José Rivera, quieren dejar un buen sabor de boca. La intención es clara ya que asegura que "vamos con la intención de ir afianzando el trabajo de cara a estas futuras competiciones", analiza.

Suspendido el III Trofeo de Avilés en el grupo master

D. B. GIJÓN

Los masters han visto acortado su calendario del III Circuito Asturiano ya que el Trofeo de Avilés, previsto para el domingo, quedó suspendido. Con ello, al Santa Olaya le restarán sólo dos pruebas para intentar el pleno de triunfos. A su vez, facilita que el "Oly" se acerque con paso firme hacia el título en categoría masculina, femenina y como club, donde marcha en destacadas primeras posiciones con una puntuación solvente y una cómoda distancia.

Pero el principal objetivo de los olayistas es el de romper todas las barreras y lograr el pleno de victorias en las siete pruebas de las que tomarán parte. Con la prueba avilesina tachada en el calendario, al Santa Olaya sólo le restarán el V "Trofeo Master Gijón" (día 30 de abril) y el XIV "Oly Master Nadador Completo" (29 de mayo).

Luis Fernando Ruiz se impone en la Liga social de tenis

El tenista olayista logró cuajar una participación de gran nivel

D. BLANCO GIJÓN

No hubo cabida a las sorpresas. Luis Fernando Ruiz cumplió con todos los pronósticos y se alzó con el triunfo final en la Liga social de tenis del club olayista. Ya la semana pasada se había metido prácticamente el título en el bolsillo, siendo el vencedor virtual tras superar a Marcelino Panadero (6-4 y 6-4) y lograr ocho victorias en otros tantos encuentros disputados. Días después, Luis Fernando Ruiz ratificó su triunfo en la trigésima edición de esta competición, en la que el subcampeón fue Ricardo Vigón.

No fue el único de los vencedores de la Liga social, que se divide en varias categorías. En primera división, la victoria final fue para Francisco Aguiar, con David Álvarez como subcampeón de la misma. Ramiro López se adjudicó el triunfo en segunda división, con Eduardo Fraga en el segundo puesto. En tercera división, el triunfo final fue para José Díez, mientras que Mario Hernández se llevó el subcampeonato. La entrega de trofeos de la Liga social tendrá lugar el próximo día 22 de abril, a las 22.30 horas, en el Restaurante El Savannah.

Por otra parte, el equipo del Santa Olaya "B" venció este pasa-



Luis Fernando Ruiz, con los colores del "Oly", durante una competición. | C. A.

do fin de semana al Club de Tenis Adosinda por un resultado ajustado de 4-3. Dentro de la cuarta jornada del grupo A de la segunda división del Campeonato de Asturias por equipos +35, los olayistas lograron un resultado positivo para sus intereses.

El que no pudo entrar en juego fue el Santa Olaya "A" debido a las

inclemencias meteorológicas. La lluvia impidió que se disputasen con normalidad los encuentros entre el Club de Tenis de Gijón y los olayistas, que están inmersos dentro de la primera división del Campeonato de Asturias por equipos +35. Este enfrentamiento se recuperará, previsiblemente, el próximo día 30 de abril.